

☆ 最高の思い出 修学旅行 ☆ 葉栗中学校

5月21日(火)～23日(木)の3日間、3年生は修学旅行に出かけました。今年のスローガン「青春謳歌 ～ Let's create memories for a lifetime～」には、ルールとマナーを守って、仲間と楽しく過ごし、最高の思い出をつくろうという思いが込められています。1日目は静岡県河口湖周辺で洞窟探検やトレッキングなどの体験活動を行いました。そして夜はペンションに宿泊し、仲間との交流を深めることができました。2日目は、多くの生徒が楽しみにしていたディズニーランドで、とても楽しい時間を過ごすことができました。3日目は、東京都内で、上野動物園、東京国立博物館、国立科学博物館、湯島天満宮、貨幣博物館に分かれてクラス別研修を行い、その後浅草散策を楽しみました。

3日間を通して、生徒たちは、班の仲間と協力して活動することができました。また、様々な場面において、周りを思いやって行動することができ、これまでの成長を見せてくれました。

保護者の方には、荷物の準備や当日の送り出しやお迎えなど、様々な場面でご協力をいただきました。本当にありがとうございました。 《寄稿：葉栗中学校》



☆ ふれあいを感じる 運動会 ☆ 葉栗小学校

6月1日土曜日、前日の雨がうそのような好天に恵まれ、令和6年度運動会が開催されました。

今年のスローガンは「ハッピースマイル～ai」です。「～ai」は、「愛」や「合い」など、さまざまな意味を含んでいます。運動会では、まさに仲間と競い合ったり、互いを称え合ったりすることで、みんなが笑顔になれるように、学年が、学級が、自分自身が頑張っていくという意味が込められています。

当日は、低学年、中学年、高学年それぞれが、学年に応じた「～ai」を発揮しました。競技の中には、職員や保護者の方との触れ合いの場もあり、児童、職員、保護者が一体となって笑顔で楽しむことができました。

お忙しい中ご臨席いただいたご来賓の皆さま、保護者の皆さま、運動会にお越しくださり、子どもたちの活躍をご覧いただき本当にありがとうございました。 《寄稿：葉栗小学校》

